

Genera tensiones: Paredes

La senadora por el PRI, Beatriz Paredes Rangel, afirmó que el presidente nacional del tricolor, Alejandro Moreno, genera tensiones al interior del partido, luego de que en un albazo realizó modificaciones a los estatutos para permanecer hasta 2024 en la dirigencia.

La expresidenta del PRI aseguró que la prioridad de su partido debería ser concentrarse en el consenso por la contienda por las gubernaturas del Estado de México y Coahuila.

"Creo que es un asunto que genera innecesariamente nuevas tensiones hacia el interior del PRI. Ahorita tenemos muchísimo trabajo, nuestra prioridad como priistas, de todos los priistas, es que se construyan alianzas eficaces en el Estado de México y en el estado de Coahuila", opinó.

La priista, quien aspira a la candidatura presidencial del PRI, aceptó su sorpresa por la maniobra de Moreno Cárdenas para permanecer al frente del partido.

"A mí me sorprendió que se tratara esa modificación a los estatutos, francamente creo que fue inoportuna. Pienso que hay temas mucho más importantes en este momento en la vida política del país", señaló la exgobernadora de Tlaxcala.

La senadora expresó su confianza en que "la tormenta de esta situación que genera Alejandro Moreno al interior del PRI sea breve".

Exdirigentes del tricolor han mostrado su rechazo a una eventual permanencia de Alito en la dirigencia.

- Ximena Mejia